

Clipping Internet

Datum: 16.08.2019
Medium: Wienerzeitung Online
Suchbegriff: UNESCO
Url: https://www.wienerzeitung.at/nachrichten/kultur/mehr-kultur/2023173-Weltkulturerbe-Kaiserschmarrn.html?em_no_split=1

Abo • E-Paper • Magazine

WIENERZEITUNG.at

Anmelden / Registrieren

MENÜ POLITIK KULTUR WIRTSCHAFT AMTSBLATT DOSSIERS MEINUNG

Was suchen Sie?

Startseite > Kultur > Mehr Kultur

KULINARIK

Kulturerbe Kaiserschmarrn

Österreichs Mehlspeisekultur steht jetzt in der UNESCO-Liste.

vom 16.08.2019, 12:23 Uhr | Update: 16.08.2019, 13:50 Uhr



Der Kaiserschmarrn ist jetzt Teil des UNESCO-Weltkulturerbes.
© AP/ANEB/ANJ/HERBERT NEUBAUER

Linz. Österreichs Mehlspeisekultur ist von der UNESCO ausgezeichnet worden. Die UNESCO-Kommission hat sie im Juli in das Register "Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe des immateriellen Kulturerbes" aufgenommen, teilte der Obmann der "Freunde der österreichischen Mehlspeisekultur" Alfred Fiedler am Freitag in einer Pressekonferenz in Linz

WZ Online

Mehr zu diesem Thema